

«Nous accordons une grande priorité à cette question», a déclaré M. Crosbie, ajoutant que des services spéciaux avaient été établis à Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada et à la Corporation commerciale canadienne pour aider les firmes canadiennes à participer à l'effort de reconstruction. D'autres mesures sont projetées, comme la tenue de séminaires et l'accueil de missions de gens d'affaires koweïtiens.

«Les firmes canadiennes qui ont déjà mené des affaires au Moyen-Orient savent qu'un engagement à long terme est nécessaire pour établir un véritable partenariat. Le Gouvernement du Canada adopte la même approche, et nous ferons des efforts minutieux et soutenus pour aider les sociétés canadiennes dans la région. La création du Groupe de liaison du secteur privé contribuera à garantir le succès de nos efforts.»

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le :

Service des relations avec les médias  
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada  
(613) 995-1874